

STV Reichenburg

Erfolgreiches Wochenende

(Eing.) Wie bereits angekündigt standen unsere Aktiven mit der Gymnastik am Lägerncup im Einsatz. Sie hatten den letztes Jahr gewonnenen Wanderpreis zu verteidigen. Auf der Startliste waren 32 Sektionen gemeldet, neue Rekordteilnehmerzahl. Für viele wohl letzte Standortbestimmung vor dem Eidgenössischen Turnfest. Als eine der letzten Sektionen hatten die Gymnastiker ihre Übung zu absolvieren. Bis zu diesem Zeitpunkt führte Reiden (Kleinfeldgymnastik) die Zwischenrangliste an mit 29,31 Punkten. Ihrer Favoritenrolle gerecht zeigten unsere Aktiven eine gute Darbietung, und setzten sich an die Spitze. Zur Finalrunde berechtigt sind die vier besten Gruppen der Vorrunde. Mit Reiden, Wilchingen und Sulz war das Quartett komplett. Dann begann bereits die Finalrunde. Während die Gegnerschaft ihre Übungen zeigten, bereiteten sich die Gymnastiker mit Stretching auf den Einsatz vor. Auch die zweite Vorführung glückte bestens. Gespannt blickten wir der anschliessenden, Rangverkündigung entgegen, und was gehofft wurde, bestätigte sich: 1. Rang: STV Reichenburg mit 29,52 Punkten vor Reiden und Wilchingen mit 29,29 Punkten. Dass die Kampfrichter an diesem Tage ausserordentlich streng taxierten, bestätigte uns Ascona, mehrfacher Schweizer Meister und Sieger des Barrenprogrammes mit der Tageshöchstnote von 29,57 Punkten. Die verbleibende Zeit bis zum Eidgenössischen, wird noch rege benutzt, um die wenigen Schwachpunkte wenn möglich auszumerzen.



SCHWYZER KANTONAL-TURNVERBAND

Bucher Max
Hofmatt 6

8808 Pfäffikon, 6. Juni 1991

Herrn
René K i s t l e r
Präsident STV Reichenburg
Kantonsstrasse 26
8864 Reichenburg

HERZLICHE GRATULATION

Liebe Turnkameraden,

"Toblerone" - eine Marke, ein Begriff...

Aehnlich dieser Weltmarke dürfen die Reichenburger Turner wohl auch ihre einmal mehr bravouröse Leistung am Lägern-Cup in Wettingen vom vergangenen Wochenende charakterisieren.

Das Gymnastikturnen ist im Fürstenland tatsächlich ein Markenzeichen - und was für eins. Dank aussergewöhnlichen Talenten, guter Vereinsstruktur und homogener Arbeit des Vorstandes und natürlich des Oberturners kann die Reichenburger Truppe diese permanenten Erfolge erzielen, und nur deshalb. Dass die gezeigte Gymnastik mit einer Note von 29.52 Pkten honoriert, vor Reiden und Wilchingen, zum Siege führte - übrigens von 32 Sektionen - ist erneut fantastisch und bedeutet, dass die Grün-weissen für Luzern hervorragend gerüstet sind.

Die Verantwortlichen des Turnverbandes gratulieren ganz herzlich zum jüngsten Erfolg. Sie wissen, dass die Reichenburger wiederum grosse Ehre für sich selbst und natürlich auch für den Verband eingelegt haben - dafür ein kameradschaftliches Dankeschön.

Mit turnfreundlichem Gruss

SCHWYZER KANTONALTURNVORBAND

Der Sekretär

Kopien an: - Alex Niederer
 - Roland Guntlin